

El Hospital Asepeyo Coslada obtiene el Sello EFQM 400+

El Hospital Asepeyo Coslada ha obtenido el **Sello de Excelencia Europea 400+**, otorgado por AENOR por concesión del Club de Excelencia en Gestión, tras un proceso por el que se ha evaluado el grado de adecuación del sistema de gestión del Hospital a los criterios del Modelo EFQM de Excelencia.

El acto de entrega del certificado ha contado con la presencia del alcalde de Coslada, Ángel Viveros, los subdirectores generales de Asepeyo, Vicente Aparicio y Antonio Mur, el presidente del Consejo Regional de Asepeyo en Madrid, José Luis Martínez Olivares, el director de la delegación de AENOR Madrid, Ignacio Olalquiaga, y la gerente del Hospital Asepeyo Coslada, Isabel García Gismera. Han asistido también autoridades públicas del municipio de Coslada, así como empresarios y colaboradores de la Mutua en la Comunidad de Madrid.

El sello de Excelencia Europea 400+ tiene un periodo de validez de dos años. Según datos del Club de Excelencia en Gestión, actualmente sólo existen 13 organizaciones españolas de la sanidad pública y privada que ostentan este Sello.

Durante el acto, Manel Santaló, director de Asistencia Sanitaria de Asepeyo, ha presentado el Portal Sanitario de la Mutua, dirigido a profesionales y pacientes con información sanitaria específica del ámbito de las mutuas de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales. El Portal cuenta con el certificado HONcode, un código de conducta para sitios web médicos y de salud que garantiza la fiabilidad, credibilidad y calidad de la información sanitaria que contienen.

En la fotografía, Ignacio Olalquiaga, director de la delegación de AENOR, hace entrega del certificado a José Luis Martínez Olivares, presidente del Consejo Regional de Asepeyo Madrid.